

Corruption en Équateur : La procureure générale demande l'assignation à résidence de Lenin Moreno



La Havane, 4 mars, (RHC)- La procureure générale de l'Équateur, Diana Salazar, a demandé l'assignation à résidence de l'ancien président Lenin Moreno dans le cadre de l'affaire "Sinohydro".

L'assignation à résidence ou la détention provisoire a été également requise à l'intention de 36 autres personnes qui font également l'objet d'une enquête dans le cadre de cette affaire de corruption connue

aussi sous le nom d'INA papers, afin de garantir leur présence dans les étapes suivantes de la procédure pénale.

Cette affaire porte sur un système de corruption présumé entourant la construction du projet hydroélectrique Coca Codo Sinclair en Équateur, développé par la société chinoise Sinohydro, d'où le nom donné à l'affaire par le ministère public.

Selon le Bureau du Procureur, les personnes impliquées auraient reçu environ 76 millions de dollars de pots-de-vin, soit 4% de la valeur totale du contrat, dont plus de 600 000 dollars sont allés à Lenin Moreno et à son cercle familial proche.

Source : Russia Today

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/315596-corruption-en-equateur-la-procureure-generale-demande-lassignation-a-residence-de-lenin-moreno>



Radio Habana Cuba